



Diresa Huánuco convocó a multitudinaria reunión de reactivación de la Red de Municipios Saludables

Con la participación de 7 alcaldes y más de 150 representantes de las diferentes municipalidades locales de la región Huánuco se desarrolló la reunión de reactivación de la Red de Municipios Saludables, en la actividad se conformó la junta directiva que tendrá a su cargo elaborar el plan de trabajo correspondiente al periodo 2017 – 2018.

La multitudinaria reunión convocada por la Dirección Regional de Salud Huánuco tiene como objetivo gestionar políticas públicas de fortalecimiento de la salud pública a nivel local y a la vez concretar estrategias mancomunadas para luchar contra indicadores como la Desnutrición Crónica Infantil (DCI) y la Anemia así lo dio a conocer el Odont. Elvyn Díaz Tello director ejecutivo de Promoción de la Salud de la Diresa.

El auditorio de la Municipalidad Provincial de Huánuco fue la sede de tan importante reunión donde participaron funcionarios del gobierno Regional Huánuco a través de la gerencia de Desarrollo Social a cargo de la Mg. Ada Gonzales Soto, quien dio inicio la actividad con la exposición del logro de metas del Premio Logro Social.

La actividad se desarrolló con la exposición del Odont. Elvyn Díaz, quien dio a conocer los indicadores de salud que actualmente preceden a esta nueva junta directiva, se destacó el avance logrado a nivel de la Diresa en la reducción de la Anemia y DCI en el último año, también en la lucha contra la mortalidad materna, entre otros. De otra parte en el desarrollo de la actividad se expuso la construcción del municipio saludable.

Al final de la actividad los asistentes eligieron a su junta directiva cuya presidencia recayó en el Lic. Cayo Garay Espinoza alcalde del distrito de Rondos, vicepresidente Abog. Miguel Meza alcalde de Mariano Dámaso Beraun, secretario Lic. Luzmila Pérez alcalde de Luyando, vocales Lic. Hernaci Vásquez alcalde de Marías, Ing. Julio Miraval alcalde de Jacas Grande, Lic. Toribio Picón de Arancay. La secretaria técnica estará a cargo de la Diresa Huánuco en la Dirección de Promoción de la Salud y la asesoría técnica a cargo de la Gerencia de Desarrollo Social.

Al final de la actividad el gobernador regional Ing. Rubén Alva Ochoa, resaltó el trabajo del sector salud al tiempo de encomendar a la junta directiva el reto de fortalecer el trabajo social velando por la protección de la población en temas de salud y en la necesidad de priorizar la salud desde la promoción y la prevención.

Agradecemos por su difusión

Huánuco, 27 de enero de 2017